



„Leasing lässt Lukas lachen“

Eine rundum gelungene Aktion der Deutschen Leasing und der Sparkasse Karlsruhe

Unter dem Motto „Gutes tun ist einfach“ übergab die Sparkasse Karlsruhe 25 Bobbycars an die Gemeinschaftsunterkunft Waldbronn-Neurod.

Für jeden Leasing- bzw. Mietkaufvertrag, der bei der Sparkasse Karlsruhe abgeschlossen wurde, stiftete die Deutsche Leasing einen Bobbycar für gemeinnützige Einrichtungen.



Vorstandsmitglied Marc Sesemann (links im Bild) bei der Übergabe der Bobbycars vor der Gemeinschaftsunterkunft in Neurod an den Kämmerer des Landkreises Karlsruhe Ragnar Watteroth (2. von rechts.)

Insgesamt haben die Firmen- und Gewerbekundenberater der Sparkasse Karlsruhe 25 rote Miniautos für die Region erarbeitet. Vorstandsmitglied Marc Sesemann ist begeistert von der Aktion, denn er weiß: „Durch die Leasingverträge lassen sich Unternehmenswünsche unkompliziert erfüllen und nun auch noch Kinderaugen zum Strahlen bringen“

Die Kommunalanstalt für Wohnraum hat zusammen mit den beteiligten Kommunen Waldbronn, Marzell und Karlsbad die Entscheidung getroffen, dass die gespendeten roten Flitzer zum Teil an die Gemeinschaftsunterkunft in Neurod und zum Teil an die Kindergärten der beteiligten Kommunen verteilt werden.

Die Freude der Kinder über die nagelneuen Miniautos war riesen groß. Schon direkt nach der Übergabe wurde der neue Fuhrpark von den Kleinen ausgiebig getestet. Besonders der kleine Lukas freut sich über das neue Fahrzeug und strahlt über beide Ohren.



Weitere Informationen:

Mareike Marschall

Sparkasse Karlsruhe

mareike.marschall@spk-ka.de